

Postbus Shuttle: Erfolgreiche Testphase bringt angepasste Betriebszeiten

Nach einem Jahr erfolgreichem Probeflug wurde das Postbus Shuttle umfassend evaluiert. Die Analyse zeigt: Das Angebot wird vor allem werktags und tagsüber sehr gut angenommen – ein erfreuliches Zeichen für die Mobilität in unserer Region.

Weniger genutzt wird das Shuttle hingegen in den Abendstunden sowie an Wochenenden. Um Ressourcen gezielt und nachhaltig einzusetzen, werden die Betriebszeiten ab sofort angepasst:

Neue Betriebszeiten des Postbus Shuttles ab 1.11.2025:

	Montag bis Freitag	6:00 – 21:00 Uhr
	Samstag	8:00 – 21:00 Uhr
	Sonntag & Feiertag	kein Betrieb

POSTBUS
Ein Unternehmen der ÖBB

Buchbar ist das postbus shuttle weiterhin über die **postbus shuttle App** rund um die Uhr oder auch telefonisch während den Betriebszeiten unter **0800 50 1000 3**.

Die Preise und Konditionen bleiben unverändert.

Außerhalb der Betriebszeiten steht das **Taxi Traismauer** für reguläre Taxifahrten zur Verfügung und kann direkt kontaktiert werden.

	+ 43 676 43 14 339
	marcus.zupanac@hotmail.com
	https://www.taxi-traismauer.at/



Diese Maßnahme ermöglicht eine effizientere Nutzung und trägt dazu bei, das Angebot langfristig zu sichern. Selbstverständlich behalten wir die Entwicklung weiterhin im Blick und passen bei Bedarf flexibel nach.

Wir danken allen Nutzerinnen und Nutzern für das wertvolle Feedback und freuen uns, das Postbus Shuttle weiterhin als Teil eines modernen Mobilitätskonzepts anbieten zu können.